

Hola a todos..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend..

con..

Bienvenidos a la edición de este fin de semana de Stock Market Timing Television..

Bueno, espero que estés teniendo un maravilloso fin de semana..

Se está muy bien aquí y nos dirigimos.

para una barbacoa un poco más tarde esta tarde..

Esta vez la semana pasada, estábamos viendo.

S&P 500 que tuvo un día salvaje el jueves y luego se recuperó el viernes..

Ese jueves fue un día de inversión bajista.

y ha marcado el máximo para este movimiento en particular..

Avanzamos una semana y tenemos muchos.

de nuevas señales de venta diarias con las que lidiar, pero no necesariamente señales de venta semanales..

Ahora puedes ver lo último.

Señal de reversión bajista en el gráfico S&P 500..

Los profesionales están cediendo el control, pero todavía no lo han cedido..

Mirando un gráfico semanal del S&P 500, una gran señal de debilidad, por supuesto, es el.

hecho de que cerramos por debajo del mínimo de la semana anterior..

Eso es sin duda una señal de advertencia en el futuro..

Mirando el Nasdaq 100, puede ver que.

Tuvimos una reversión bajista hace tres semanas, y ese nivel alto nos ha mantenido bajo control..

Mirando el compuesto Nasdaq en sí, subimos a 14.375 y nos detuvimos..

Y hasta ahora, ese nivel nos mantiene bajo control..

Y eso nos mantuvo bajo control a principios de año..

Luego, mirando el Russell 2000, ¿qué sabes?.

Estamos atascados en 2000 y hemos estado así durante un par de semanas..

Y 2000, por supuesto, nos mantuvieron bajo control a principios de año..

Y luego mirando el TSX, bueno,.

desafortunadamente, tuvimos un gran retroceso esta semana en el canal..

Estábamos tratando de romper por encima de la.

nivel que nos ha mantenido bajo control durante un año, hasta 20.625..

Desafortunadamente, eso todavía nos mantiene bajo control..

Otro signo de posible debilidad continua aquí es el hecho de que ponemos.

en un máximo, un máximo más bajo, y ahora hemos puesto un máximo más bajo..

Entonces, una serie de máximos más bajos, por lo general, no es una buena señal de cara al futuro..

Ahora, por extraño que parezca, no fueron las acciones de gran capitalización en la TSX las que nos llevaron más alto..

Si observa el compuesto, observa las 60 empresas más grandes y luego.

mire el resto del compuesto TSX o lo que se llama midcaps..

Han superado a las acciones de gran capitalización TSX 60 en las últimas dos semanas..

Luego, mirando las acciones de pequeña capitalización, están atascados en la resistencia..

en 718.75. Luego, mirando las acciones de micro capitalización en el mercado de riesgo, estamos tratando de romper por encima de 625, cerrado en 615,72, por lo que todavía no hay alegría..

Ahora, si esto fuera realmente un mercado alcista, y sabemos que no lo es porque la mayoría de las ganancias.

en 2023 han sido de un puñado de acciones de tecnología de gran capitalización, el intercambio de riesgo es.

básicamente donde estaba a principios de año..

Por lo tanto, los inversores no se han visto obligados a invertir dinero en nuevas empresas en etapa inicial, como.

como los que figuran en la bolsa de riesgo, y eso no es una buena señal..

Todo el mundo se divierte mucho más en el stock.

mercado cuando las acciones pequeñas y de micro capitalización pueden hacerlo bien..

Y hasta ahora en 2023, ese no ha sido el caso..

Ahora, hemos repasado este gráfico unos cuantos.

veces en las últimas dos semanas, y hemos hablado sobre el porcentaje de.

acciones que cotizan actualmente por encima de su media móvil de 20 días..

Observamos el TSX, el Nasdaq y el S&N P 500..

Y aquí estamos..

Estábamos en la parte superior del rango y buscábamos un retroceso..

Por supuesto, cuando estás por encima del 80 %, lo consideramos una zona de alto riesgo..

Cuando estás por debajo del 20 %, esa es una zona de bajo riesgo..

Esto es cuando buscamos vender, esto es cuando.

buscamos comprar y ahora estamos buscando para ver hasta dónde podemos llegar..

Por supuesto, al llegar al área de bajo riesgo, no hay garantía de que el mercado.

se va a revertir instantáneamente y se moverá más alto..

El hecho de que estemos aquí abajo no significa que no podamos seguir bajando..

También siempre vamos a buscar una reversión en el impulso de los precios antes de comenzar..

emocionarse demasiado por convertirse en nuevos compradores en la zona de bajo riesgo..

Ahora, los errores más grandes que muchos.

hacen los inversores es esperar hasta obtener suficiente apoyo psicológico..

Entonces, cada vez que el mercado sube a estos niveles donde el porcentaje de acciones.

cotizando actualmente por encima de su media móvil de 20 días está por encima del 80 %, usted está.

sobre todo va a encontrar noticias positivas y el mercado reacciona de manera positiva..

Recuerde, en esta última carrera que tuvimos, el DOW estuvo activo día tras día tras día..

De hecho, rompió todos sus récords anteriores..

Tuvimos que volver a 1987..

Así que hubo muchas porristas, muchas.

de apoyo positivo de los medios de comunicación a estos niveles..

Así que este es el momento y el lugar donde muchos inversores están dispuestos a tirar dinero..

en el mercado porque tienen ese apoyo psicológico..

Ahora, lo contrario también es cierto..

Si bien queremos vender acciones en corto en estos.

niveles, el inversionista promedio buscará resultados psicológicos negativos.

apoyo antes de que aprieten el gatillo y las acciones cortas..

Y entonces van a esperar..

No saben que están esperando, pero esto.

es el momento y el lugar donde se obtiene la información más negativa sobre el mercado.

es cuando estamos por debajo del 20 % de las acciones en el S&P 500, el TSX o el.

Nasdaq cotiza por debajo de su promedio móvil de 20 días..

Así que este es el momento y el lugar donde recibirás las noticias más negativas..

Y para alguien que no tiene tanta confianza, no entiende cómo el mercado de valores.

funciona, este es el momento y el lugar en el que van a decidir vender o vender.

acciones o compra pone en la parte inferior del rango..

Y eso es exactamente lo contrario de lo que realmente quieres hacer..

Queremos estar buscando comprar.

oportunidades desde abajo y oportunidades de venta desde arriba..

Ahora, hablando de oportunidades de venta, NVIDIA todavía se mantiene bastante bien..

Ha estado en una señal de venta durante un par de días..

Ahora, esto es solo una señal de venta del lado derecho a corto plazo..

Así que esto es para comerciantes a corto plazo..

El gráfico de mitad de período todavía está en una señal de compra, por lo que eso no ha cambiado todavía..

Por supuesto, todavía estamos en una compra semanal..

señal, todavía cerrándose por encima de la línea superior del canal, así que no con eso en cuestión..

Necesitamos un cierre por debajo de 395.02 el próximo viernes..

Sin esperar que eso suceda..

Y estaremos observando cada acción para ver.

cómo reaccionan al Fly Paper Channel en el camino hacia abajo..

¿El mercado opera hacia abajo hasta el Canal Fly Paper y realiza acciones anteriores?.

los inversores vuelven y compran la caída, o van a empezar a marcharse?.

Si empiezan a alejarse, se nota.

eso por el hecho de que la acción se cotizará a través del Canal Fly Paper..

En esta situación, mirando a NVIDIA, usted.

puede ver que la parte superior de la brecha abierta básicamente se alinea con el Fly Paper Channel..

Así que sin duda sería un objetivo razonable a la baja y un esperado.

área donde esperaríamos que la acción encontrara soporte..

Ahora, si las cosas van a empeorar,.

entonces vamos a romper por debajo del Canal Fly Paper y el mercado puede tomar.

una carrera por la parte inferior de la brecha abierta, que es de aproximadamente \$ 300..

Entonces, si vamos a pasar del área de 450 a 300, eso es una pérdida del 33 %..

y eso va a tener un efecto importante en el mercado de valores en general..

Ahora, Apple tuvo un muy mal día el viernes,.

no es algo que se suele ver de Apple..

Y durante los últimos meses, la mayoría de los bares han sido bastante pequeños..

Tenemos un par donde teníamos una amplia gama.

bares, pero en su mayor parte, eran bastante pequeños..

Pero el viernes, no solo bajamos,.

pero hicimos un gap más bajo y cerramos cerca del mínimo del día..

Eso no es una buena señal..

187,50 fue nuestro primer objetivo, y luego 181,25 fue nuestro próximo objetivo..

Hasta ahora, tenemos 181.25. Si eso.

se rompe, 175 es nuestro próximo objetivo, luego hay una buena brecha abierta justo por encima de eso.

que podría actuar como un objetivo en el camino de regreso..

Estamos en lo más alto del canal Fly Paper ahora mismo..

La parte inferior de la misma es de aproximadamente 176..

Entonces, ciertamente es posible que podamos mantener el canal Fly Paper..

Si no lo hacemos, entonces eso va a.

ciertamente enviar un mensaje al mercado de valores en general..

Ahora, Amazon apareció el viernes..

Si miramos nuestro gráfico de precio objetivo de.

El jueves estábamos en 137,50 y 143,75. Llegué a 143.63 el viernes..

Así que no es suficiente para alcanzar nuestro objetivo exacto..

Pero le pido que considere colocar pedidos justo por debajo de ese objetivo..

Ahora, si está usando su gráfico del lado derecho, no estaba.

participando en ese gran movimiento el viernes, pero ciertamente las personas que usan el medio término.

gráfico o un análisis a más largo plazo ciertamente lo son..

Y, con suerte, algunos de ustedes lograron obtener algunas ganancias..

¿Qué haría si Amazon llegara el lunes?.

No es una cosa..

No estaría persiguiendo a Amazon en estos niveles..

Luego, mirando a Shopify, Shopify bajó más del 11 % en la semana..

Está de vuelta en una señal de venta semanal a partir del cierre del viernes..

Llegamos al viernes ya en un diario..

señal de venta, tratando de mantener el soporte en el canal Fly Paper..

Puede ver que estamos tratando de mantener el puerto de soporte en el promedio móvil de 100 días..

Estoy mirando Shopify en la TSX..

Puedes ver que todavía estamos proyectando hacia abajo a.

el promedio móvil de 200 días, que ha bajado alrededor de \$ 70 en este momento..

Nuestro próximo objetivo matemático será 75..

¿Hay alguna historia a los 75?.

Sí, rebotamos a finales de mayo..

Si eso no se sostiene, entonces tienes la parte superior e inferior de la brecha abierta aquí..

que potencialmente podrían actuar como objetivos de precios..

También tienes 68,75 en el medio..

Entonces, el mercado puede querer bajar y llenar ese espacio abierto..

Tendremos que esperar y ver..

Y, por supuesto, la primera señal es un descanso de \$75..

Pasando a los precios de las materias primas..

El precio del crudo continuó moviéndose al alza, cerrando por encima del de la semana anterior.

alto por segunda semana consecutiva, 81.25 fue nuestro próximo objetivo..

Cerramos a las 81.21 el viernes, ciertamente alcanzamos nuestro objetivo..

Y por supuesto, si seguimos moviéndonos.

más alto desde aquí, crearemos un nuevo objetivo de precio en el futuro..

En cuanto al gas natural, bajamos un 2,31 % en la semana..

En cuanto a los metales, el cobre tuvo un retroceso..

Tuvimos una semana de inversión bajista en el cobre..

Los profesionales aún no han tomado el control..

El oro bajó \$23,80 en la semana, por lo que no hubo cambios en la tendencia del oro..

Si tiene problemas para levantarse y mantenerse por encima de los \$2,000 en este momento, si.

eliminando el mínimo reciente, entonces \$1875 es nuestro próximo objetivo..

Y vimos que la plata retrocedió un 3,18 % aún cerrándose por encima de la línea inferior del canal..

Así que cerraremos este próximo viernes a continuación..

23.42 nos daría una nueva señal de venta semanal para la plata..

Cuando miramos el precio de la plata,.

Observe que recientemente pusimos un máximo más bajo..

Así que ahora vamos a tener que ver si continuamos haciendo un mínimo más bajo aquí..

Ponemos en un mínimo más bajo..

Ahora vamos a tener que ver qué pasa después..

Pusimos en una semana de reversión bajista hace tres semanas..

Ese alto todavía nos mantiene bajo control y.

los profesionales están empezando a ceder el control de los gráficos semanales..

En cuanto a las acciones, las acciones de energía canadienses.

subieron un 1,39 %, las acciones energéticas estadounidenses subieron un 1,25 %..

Mirando los metales,.

Las existencias de oro estadounidenses bajaron un 3,78 %, mientras que las existencias de oro canadienses bajaron un 2,88 %..

Las existencias de oro de EE. UU., las existencias de oro canadienses todavía.

manteniendo el mínimo reciente de hace un par de semanas..

Tendremos que ver si ese mínimo se mantiene en el futuro..

De lo contrario, nuestro próximo objetivo a la baja será el mínimo de la primavera de este año..

En cuanto a los bonos, los bonos continúan moviéndose a la baja en su mayor parte esta semana..

Los rendimientos de los bonos siguen subiendo..

Buscando ver si los máximos de finales de 2022 nos mantendrán bajo control..

Mirando el XBB, en realidad cerramos ligeramente a la baja en la semana, cerrando.

la línea inferior del canal después de hacer un mínimo intrasemanal..

Ahí está el TL2 MT haciendo un nuevo mínimo para este movimiento..

Vimos mucho movimiento en las acciones que.

están fuertemente ligados a las tasas de interés, como los servicios públicos..

Los servicios públicos estadounidenses bajaron un 4,55 %..

Los servicios públicos canadienses bajaron un 4,27 %, marcando un nuevo mínimo para este movimiento..

Terminemos mirando el VIX..

La semana pasada, hablamos sobre el hecho de que el VIX estaba en un rango bastante estrecho..

La parte superior del rango fue 1,7.08. Cerramos el viernes a las.

17.10, comenzando a romper por encima del rango en el gráfico diario..

Generamos una señal de compra el miércoles,.

vio un pequeño retroceso el jueves y un gran movimiento alcista el viernes..

Estamos empezando a perforar por encima de la.

Fly Paper Channel diario, y ciertamente estamos de vuelta en una señal de compra semanal..

Por lo tanto, permaneceremos bajistas a largo plazo en el.

mercado de valores siempre que el VIX no cierre por debajo de 13.75 este próximo viernes..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Esperamos que el mercado sea débil durante el mes de agosto y septiembre..

Y en algún momento, con suerte, habrá un.

oportunidad de compra de bajo riesgo en la que podemos subir el mercado hasta el final del año..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el martes por la mañana..